

御 園 小 だ よ い

平成25年5月27日
伊勢市立御園小学校

No. 59

校長室より

先日の朝、校門のところで男の子が叫びました。「あっ、蛙がおる。なあ見てみ、蛙がおるよ。」実は私もその塀の前に、ついさっきまでいたのですが、全く気がつきませんでした。もちろん、視線の高さにもよりますが、子どもたちの好奇心の強さは、大人とは比較になりません。いつもきらきらと目を輝かせて、自分の身の回りを見つめています。だから、小さな花のつぼみや、石のうらに隠れているような虫さえも見つけてしまうのです。そして、「これは何だろう?」「どうしてこんな物があるのだろう?」などと興味を持ちます。私たち大人も、子どもの頃はそうだったはずです。でもいつのまにか、そんなきらきら輝く瞳を、どこかへ置いてきてしまったのです。慌ただしい日常の中で、新鮮な驚きの心を忘れてしまったのです。忙しさにかまけて、子どもたちの好奇心を、「そんなんええで、もっと早く歩かない。」「そりゃ春やで、蛙かておるわな。」なんて言葉で、しばませてしまっただけではないでしょうかねえ。



蓮の花の上のアマガエル

子どもたちが何かを発見したら、「ほんとや、すごい見つけたねえ!」「わあ、なんていう虫やろ。お家に帰ってから、一緒に調べてみよか。」なんて、少し大げさに感動してあげるのもいいですね。そんな大人の共鳴に、きっと子どもたちの瞳は、きらきらを増してくれるはずです。

修学旅行 ～奈良・京都そしてUSJ～

5月21日・22日と、6年生は修学旅行に出かけました。今年の天気は二日間とも二重丸でしたが、贅沢を言えば、もう少し曇っていてほしかったと思うほど、暑い二日間でした。

一日目は東大寺。奈良の大仏を中心に見学しました。大仏を見て、子どもたちから思わず「でかいなあ。」という声が漏れていました。もちろん定番の、大仏の鼻の穴と同じ大きさの柱の穴も、全員がくぐりました。若草山では鹿に煎餅もあげました。二月堂や三月堂も見学して、次の目的地の金閣寺に向かいました。



東大寺 大仏殿

金閣寺もたいへんな人出でした。全国の学校の修学旅行生に混じって、外国人観光客も多く、さすが京都だなあと感じました。ここでも、子どもたちの中から「きれいやなあ。」



という感動の声が聞こえてきました。初夏の日差しを浴びて光り輝く金閣寺は、とても荘厳で美しかったです。人混みの中で写真撮影も無事終了。バスに戻る頃には、ちょっと疲れ気味の子どもたちでした。

この日最後の見学地は清水寺。清水の舞台の高さに驚き、足がすくむ子どもたちもいたようです。音羽の滝の水を全員が飲み終わる頃には日も西に傾き、ようやく涼しい風が吹くようになりました。旅館では、夕飯・入浴のあと10時消灯でしたが、なかなか寝つけない子どもたちも多く、朝食のときにはみんな眠そうな目をしていました。

二日目の目的地USJへはバスで2時間ほどでしたが、カラオケやビンゴゲームで、どのバスも盛り上がっていたようです。この日もとても暑く、30度をゆうに超えていました。でも、さすが元気な子どもたちです。暑さも睡眠不足もなんのその、広い園内を駆けずり回っていました。集合時間に遅れることもなく、みんな無事に集合して帰路に着きました。

5時45分、少し予定時間より送れてハートプラザに到着。無事に修学旅行は終わりました。お見送りやお出迎え、旅行の準備等で保護者の皆様には、いろいろとお世話をおかけしました。本当にありがとうございました。

町たんけん！ ～3年生～

3年生のみなさんが、町たんけんに出かけました。今回の目的地は小林方面です。とてもよい天気の中、いろいろな発見をしながら町内をめぐりました。途中の公園で休憩をとりながら、無事に2時間のたんけんを終えました。戻ってきた子どもたちのカードには、書ききれないほどの発見と、ほのかな白つめ草の香りが記されていました。



清水寺にて



ユニバーサルスタジオジャパン



町たんけんの3年生

☆今日から家庭訪問を実施させていただきます。お忙しい時期ではございますが、どうぞよろしくお願いたします。

☆暑い日が続いていますね。まもなく梅雨の季節を迎えることとなりますが、この時期の体調管理はとても難しいものです。どうぞ、十分お気をつけください。また、まだ伊賀地方では、インフルエンザの流行も見られるようです。このことにもご留意ください。